
 

 

 

◆第 3373 回 2024-25 最終合同例会 6 月 18 日 会長の時間要旨  
こんばんは！残念ながら遂にこの日がやってきました。最終合同 

夜例会/懇親会に、会員はじめ菊の会さんにも多くご出席いただ 

きありがとうございます。例会開会点鐘時間、今回の 18 時 15 

分とさせていただきました。18 時ですと少し早いのかなと、少しで 

も若い方々が参加しやすいようにも配慮してみた時間設定です

のでご理解の程お願いいたします。 

菊の会さんは今月初旬に久々の 1 泊旅行で函館にいかれ、食や観光を満喫し、

さらに親睦を深められたということで、楽しい時間を過ごされたことと思います。 

さて、今年度は 7 月から、年 47 回の例会を計画し今日が記念すべき 47 回目で

す(内 2 回藤村副会長)。皆様のご協力をいただきながら、活動をしていくことができま

した。ありがとうございます。菊の会さんや先週のクラブ総会に出席されなかった会員の

皆様のおりますので、少しお話します。種々一般会計の例会費・人頭分担金支出が

増加することが決まっておりますので、今の年会費(18 万円)を上げずに、活動を維持

していくために、2016 年改正 RI の規定に則して、例会回数の削減と委員会構成

の一部統合を理事会決定の下、クラブ総会おいて決めていただいたものです。『継

続』と『変化』にご理解いただきありがとうございます。 

現在、夜例会を含め 47 回/年を月 3 回、年 36 回以上を目途に次年度藤村会

長、松田幹事、藤田 PG 委員長でプログラムを検討しております。また、委員会構成

を減らし、委員長の重複を少し減らし、負担を減らして参ります。そのために定款・細

則一部変更を上程し、承認いただきました。よろしくお願いいたします。ただ例会回数

減による、クラブの奉仕活動の原資である『ニコニコボックス会計』の収入源が予想さ

れますので、皆様のご理解とご協力をお願いします。在籍年数の短い会員の方にも、

仕組みをご理解いただきたいと思います。 

 さて、本日は最終例会です。年間表彰もあります。最後までよろしくお願いします。 

来週のぬくまるフードパントリーもよろしくお願いします。最後の会長の時間を終わりま

す。ありがとうございました。 

 

◆退任ごあいさつ 

★会長 吉田和洋君  

昨年 6 月この場で、前年度藤田会長と交換してから、ここまで温めておいた会長

バッジを藤村エレクトと交換をさせていただき安堵しております。無くさなくてよかった

(^^。この一年、7 月の子ども食堂応援自販機設置式に始まり、何かと他プログラム

や寄贈式が入ってきたりと、業務や他団体活動も合わさって忙しい一年でした。どっし

りとした阿部幹事の支えをいただき、事務量も半分以下で緊張はしましたが職に専念

することができ、感謝しております。TV,新聞取材にも結構対応させていただきました。

コロナ禍や、経済状況下で重要性が増している社会奉仕活動の、ぬくまる食堂実行

ただくため、地区ロータリー財団に申請した補助金 100 万円が認められ、その資

金を入れて 9 月から 3 月 70 世帯を超えるご家庭へ提供できております。
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7月 9日 第 3374回 例会 

■本日のプログラム             例会進行：会場監督 

1. 開会点鐘 

2. 国歌斉唱 

3.ロータリーソング 

4.四つのテスト 

5.本日のプログラム/メニュー  

6.新年度乾杯 

7.会長の時間 

8.新入会員挨拶 

9.クラブ協議会 新年度抱負 

10.委員会報告 

11.出席報告 

12.幹事報告 

13.ニコニコボックス 

15.連絡事項 

15.閉会点鐘 

 

会長 

 

 

会長 

親睦委員長 

 

会長 

 

進行：幹事 

 

出席委員長 

幹事 

ボックス委員長 

 

会長 
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Weekly Report 

BULLETIN 
月間テーマ：母子の健康月間 / 新役員就任 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2024-25 年度     

会長：藤村弘之 

幹事：松田 健 

会場監督：藤田勝敏 

会長ｴﾚｸﾄ：阿部一郎 

副幹事 ： 上田直輝 

★★ 6/18 のお品書き ★★ 

■幹事報告 

・国際ﾛｰﾀﾘｰ大 2520 地区 2023-24 年度ガバナー事務

所閉鎖ならびに直前ガバナー事務所開設のお知らせ 

〔国際ﾛｰﾀﾘｰ第 2520 地区 ｶﾞﾊﾞﾅｰ 森川昭正〕 

・「地区ロータリー財団セミナー・補助金セミナー」のご案内 

・ガバナー月信 PDF 版への完全切り替えについて 

・2027-2028 年度ガバナー候補者の推薦依頼について 

・25-26 青少年交換(長期)派遣・24-25 青少年交換

(短期)派遣 派遣候補生募集について 

〔国際ﾛｰﾀﾘｰ 2520 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 佐藤剛〕 

・2024-25 年度 地区資金(前期)送金のお願い 

〔国際ﾛｰﾀﾘｰ第 2520 地区 代表幹事 小野寺弘行〕 

・母子健康月間リソース 

〔国際ﾛｰﾀﾘｰ日本事務局業務推進室〕 

・7 月のロータリーレート 1 ドル 161 円 

〔ガバナー事務所〕 

・ロータリー文庫からのお願い/パスワード、利用方法のご案内 

〔ロータリー文庫運営委員会委員長 野生司 義光〕 

・第 31 回豊沢川クリーン作戦の御協力のお願い 

〔豊沢川活性化・清流化事業推進協議会 会長 藤沼弘文〕 

■出席報告【6 月 18 日 第 3373 回例会】 

32 人中 19 名 

出席率 65.5% 前回修正 72.4% 

■メーキャップ 

6/11(火) 第 2 分区新旧会長幹事引継ぎ会 

吉田和洋君・阿部一郎君・藤村弘之君・松田健君 

 

■今後の予定 

6/25(火) 年度末休会 

懇親会メニュー 



 

 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

委員会主催の『ぬくまるフードパントリー』を少しでも金銭的に余力を持って

活動していただくため、地区ロータリー財団に申請した補助金 100 万円が

認められ、その資金を入れて 9 月から 3 月 70 世帯を超えるご家庭へ提

供できております。既に地区財団へ報告書を提出し承認いただいておりま

す。同じく財団補助金をもう 1 事業に承認いただき、一緒にフードパントリ

ーを運営している花巻市社会福祉協議会様へ、夏・冬の環境下で少し

でもボランティアスタッフ様の負担の軽減を目的に、様々な活動でも使える

可搬式冷・暖房機器を贈呈させていただきました。これにつきましても、ロ

ータリー財団へ報告書を提出し承認いただいております。例会の設えも出

席率がどうなるのか 4 パターンで試行し皆様にはご迷惑だったかもしれませ

んが、結果的に夜例会/懇親会付が出席率が高いという結果になっており

ます。他、70 周年の PR も兼、久々に友好クラブである平塚ロータリークラ

ブ例会へ 8 名で訪問し、白石会長他会員の皆様と親しく交流し、友情を

深められました。この一年間の会員・菊の会・事務局、関係していただいた

全ての皆様のご協力に感謝します。次年度、藤村会長・松田幹事を、し

っかりと裏方としてバックアップして参ります。ありがとうございました。 

★幹事 阿部一郎君 

3 回目の幹事をやらせて頂きました。1 番楽な感じでや 

らせていただいて、本当に吉田会長はほとんど自分でや 

ってくれて、自分はそれをフォローするだけというような形 

でまあまあうまくいったのかなーと思っております。来年に 

向けて 70 周年、7 月から新しい会長・新しい幹事とい

う形で、ロータリー歴も短い方々がやるという形になりますけれども、ちゃんと

フォローしていこうかなと思っております。2 回目の会長のことは考えないで、

楽しんでいこうかなと思っております。ロータリーはやっぱり楽しさという部分を

見つけられれば楽しい事は楽しい部分がありますので、若い皆さんも別にあ

の来づらいとかそういうのではなく、時間は自分で作るものという部分で JC

でも言われてきたと思いますけども、そういう形で時間を作りながらやってい

ただければなぁと思いますので、よろしくお願いしたいと思います。70 周年に

向けて自分も一生懸命フォローしていきたいと思っております。以上です。 

★菊の会 会長 佐々木 啓子さん 

皆様こんばんは菊の会会長しております佐々木でござい 

ます。親会の皆様、菊の会の会員の皆様、いつも菊の会 

の活動にお力添えいただき誠にありがとうございます。菊の 

会は今年度親会との合同例会を含め 11 例会企画して 

おりましたが、無事全部予定通り実施することができまし

た。先日先ほどお話もありましたが、函館に 1 泊 2 日で行ってまいりまし

た。これは 5 年ぶりの宿泊旅行だったと思います。大変雨女だと盛んに喋っ

ておられた鹿討さんもご一緒だったので、ちょっとお天気は心配だったんです

が、他6 名の力の方が強かったようで、ちょっと気温は低かったのでですけれ

ども、函館の夜景も楽しむことが出来まして、美味しいものもたくさんいただ

き、ホテルもゆったりしたホテルで、ゆっくりとみんなで本当に楽しい時間を過

ごすことが出来ました。そして毎月親会の皆様と一緒にフードパントリーも

必ずどなたかが協力して頂き、本当にロータリーの活動が素晴らしい活動

に参加できて皆様の力をお貸しいただき、本当に 1 年間やってこられまし

た。来年度は吉田さんが会長をしてくださいます。私のようなラフな性格で

はなく、大変こうキチンと事を進めて下さる方なので、ますますこの会も発展

していくんじゃないかなと思っております。1 年間本当にありがとうございまし

た。 

 

 

 

 

◆新任ごあいさつ 

★新会長 藤村弘之君 

先ほど会長の方から心強いお言葉が、しっかりフォ 

ローしてくれるようなそういう話がありましたので安 

心はしておりますが、吉田会長はこうある程度出 

来上がった船でスタートをしました。私はよくテレビ 

で見かける無人島で今のがれきを集めていかだを

作っているところでございまして、無事到着するかどうかも分からない。

これはひとえにベテランの皆様方のお力と今入ってきている若くない若

い人たちのお力がなければ無事到達できないそういう次の役員でご

ざいます。菊の会では吉田会長の奥さんが会長だということで、ます

ます私を見捨てられないと思いますので、それを期待しながら一年を

過ごしていければなと思っております。吉田会長そして藤田会長を含

めて緻密に計算された素晴らしいスケジュールのもと、運営してきまし

た。それはしっかりロータリーを理解しているところが今度行く私と松田

専務は年数が浅い。それもただ参加していただけの、メンバー2 人が

来年 1 年なんとか乗り切って行こうと思っていますが、いまだに「どうす

る？どうする？」みたいなそんな感じでいるところでございます。頼りな

さも十分ありますし、自分の力量の中で何とか一年を過ごしていけれ

ばなと思います。またこれから今日オブザーバーで一人来てくれている

んですけれども、平野君はじめ昨年入会したさくらさん。そして私と一

年違いで入会した晴山君もいらっしゃいますけれども、こう立っている

とそろそろ自分もやばいなと思っていると思いますが、その年代のぜひ

会員の拡大・増強のための動きをしていただければな、と。例会に顔

出せなくても、その辺声をかけていただいて会員を増やしていただけれ

ば、次の世代が盛り上がっていけるようなそういうクラブが続いていくよ

うなそんな感じがしております。今年度は一人 6 月で大ベテランが退

会することになっておりますし、1 月でしたか大ベテランが亡くなって、2

人減った状態でスタートしますが一応 32 人のスタートでいくということ

になっておりますので、皆様方のご協力とともに 70 周年も無事成功

させて 1 年を過ごしていけたらなと考えておりますので、よろしくお願い

いたします。 

★新幹事 松田 健君 

先ほど藤村エレクトがおっしゃった通り、何もわからな 

いまま、今日までやってきてしまいました。正直不安 

でいっぱいです。でも、そんなことこれから言っていられ 

ないと思いますので、皆さんのお力をお借りして、ご迷 

惑をかけないようにやっていきたいと思いますので、どう

ぞよろしくお願いいたします。 

★新菊の会 会長 吉田優子さん 

次年度菊の会会長を務めさせていただきます、吉 

田と申します。まずは、親会の吉田会長と菊の会 

の佐々木会長、1 年間お疲れ様でした。私は 2 

回目の会長になりますが、前回の会長の時も、周 

年行事、大きな行事がありまして、次年度は親会

の周年行事があるということで、すごく良い方向に捉えたいと思いま

す。そして、菊の会としましても、花を添えられるようにと思っておりま

す。藤村新会長よろしくお願いします。それから次年度も変わらず、

ぬくまるの方も協力、菊の会としても楽しんで参りたいと思います。皆

様宜しくお願い致します。以上です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ニコニコボックス 

【吉田和洋君】47 回(内 2 回は藤村エレクト)の例会とその他の事

業を終えることができ、安堵しております。阿部幹事にどっしりと支えら

れ、安心感の中で務めることができました。会員の皆様、菊の会の皆

様、高橋事務局、ホテルスタッフの方ありがとうございました。そして藤

村エレクト、松田副幹事へつながって行きます。一年間ありがとうござ

いました。 

【阿部一郎君】吉田丸が無事 1 年間の航海を大成功に終え、寄港

する事が出来ました。吉田会長、御苦労様でした。次年度もフォロ

ーよろしく！ 

【藤村弘之君】吉田会長、とりあえず 1 年の役目ごくろう様です。次

年度もよろしくお願いします。ロータリーはつづいてますからね。 

【髙橋豊君】吉田会長、1 年間本当にお疲れさまでした。たくさんの

賞品ありがとうございました。来年度もよろしくお願いします。 

【上田穣君】吉田会長 2 回目の会長、そして 3 回目の幹事をつとめ

た阿部一郎君。互いにおつかれさまでした。そして初めて会長を務め

る藤村君には 70 周年の活躍を期待しております。松田新幹事の運

営にも期待大であります。ぜひ頑張って下さい。 

【稲田典之君】吉田会長、阿部幹事、1 年間お疲れ様でした。

色々忙しく、改善の年でしたね。また次年度もがんばりましょう！楽し

い最終例会でした。ありがとうございました。 

 

【谷村繁君】吉田会長、内容の濃い充実した一年間ありがとうござい

ました。とくに地区からの評価が高かったと思います。藤村新会長、楽し

い一年間をご期待致します。私的には、例会もありますが、ゴルフファー

ストでお願いします。 

【三田望君】吉田丸。一年間ごくろう様でした。密度の濃い、バラエティ

ーに富んだ例会を提供して頂き、感謝します。さすが花巻 RC と納得

するプログラムでした。藤村丸、出航おめでとうございます。70 周年もご

くろう様です。楽しい RC になるよう協力して参ります。 

【藤田勝敏君】吉田さん、一年間大変ご苦労様でした。7/25 グリー

ンサイドミーティングを開催します。(ゴルフ) 多くの皆様の参加を期待し

ております。 

【佐々木史昭君】吉田丸、楽しい 1 年間をありがとうございました。藤

村丸、何か起こるか楽しみにしています。 

【藤原喜子君】本日はありがとうございます。吉田会長、阿部幹事、そ

の他のメンバーさま、皆様お世話になりました。吉田丸、とても素晴らし

い出航・運航・着岸まで大変お疲れ様でした。次年度の藤村丸の出

航楽しみにしております。 

【髙橋さくら君】皆様お疲れ様です。吉田会長、1 年間大変お疲れさ

までした。吉田会長の年に入会でき、皆様と出会う事ができて良かった

です。1 年間ありがとうございました。藤村かチヨウ、ゴルフもロータリーも

1 年間よろしくお願いします♡ 

 

★7 月 慶祝★ 

会員誕生日：地蔵堂友信君（2 日）、菊池倫実君（15 日） 

伊藤誠一郎君（16 日）、遠藤敦士君（22 日） 

平野正彦君 (30 日) 

夫人誕生日：佐藤敦子さん（1 日 良介）、吉田優子さん（4 日 和洋） 

菊池早衣子さん（8 日 倫実）、前田圭枝さん（13 日 毅） 

松田龍子さん（21 日 健） 

結婚記念日：菊池倫実君/早衣子さん（7 日） 

在籍表彰：三田望君（38 年）、高橋豊君（36 年） 

佐藤良介君（27 年）、谷村繁君（25 年） 

稲田典之君（25 年）、阿部一郎君（11 年） 

松田健君(4 年)、晴山正基君(3 年)、地蔵堂友信君(3 年) 

藤田直之君（3 年）、遠藤敦士君（2 年） 

上田直輝君（2 年）、菊池久範君(1 年) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

この号をもちまして 2023-24 年度吉田会長年度 Bulletin 最終となります。 

皆様 1 年間おつかれさまでした。ご協力に感謝申し上げます。 


